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COMMISSION ÉLECTROTECHNIQUE INTERNATIONALE

PORTE-BALAIS POUR BAGUES GROUPE R – EXÉCUTION RA

PRÉAMBULE

1) Les décisions ou accords officiels de la CEI en ce qui concerne les questions techniques, préparés par des Comités d'Etudes où
sont représentés tous les Comités nationaux s'intéressant à ces questions, expriment dans la plus grande mesure possible un
accord international sur les sujets examinés.

2) Ces décisions constituent des recommandations internationales et sont agréées comme telles par les Comités nationaux.

3) Dans le but d'encourager l'unification internationale, la CEI exprime le vœu que tous les Comités nationaux adoptent dans
leurs règles nationales le texte de la recommandation de la CEI, dans la mesure où les conditions nationales le permettent.
Toute divergence entre la recommandation de la CEI et la règle nationale correspondante doit, dans la mesure du possible,
être indiquée en termes clairs dans cette dernière.

PRÉFACE

Le présent rapport a été établi par le Sous-Comité 2F: Balais de charbon, porte-balais, collecteurs et
bagues, du Comité d'Etudes n° 2 de la CEI: Machines tournantes.

Le texte de ce rapport est issu des documents suivants:

Pour de plus amples renseignements, consulter le rapport de vote mentionné dans le tableau ci-dessus.

Les publications suivantes de la CEI sont citées dans le présent rapport:

Publications n°' 136-1 (1962): Dimensions des balais et porte-balais pour machines électriques, Première partie: Dimen-
sions principales et tolérances.

136-1A (1972): Premier complément.
560 (1977): Définitions et terminologie des porte-balais de machines électriques.
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INTERNATIONAL ELECTROTECHNICAL COMMISSION

BRUSH-HOLDERS FOR SLIP-RINGS GROUP R – TYPE RA

FOREWORD

1) The formal decisions or agreements of the IEC on technical matters, prepared by Technical Committees on which all the
National Committees having a special interest therein are represented, express, as nearly as possible, an international consen-
sus of opinion on the subjects dealt with.

2) They have the form of recommendations for international use and they are accepted by the National Committees in that sense.

3) In order to promote international uni fication, the IEC expresses the wish that all National Committees should adopt the text
of the IEC recommendation for their national rules in so far as national conditions will permit. Any divergence between the
IEC recommendation and the corresponding national rules should, as far as possible, be clearly indicated in the latter.

PREFACE

This report has been prepared by Sub-Committee 2F: Carbon Brushes, Brush-holders, Commutators and
Slip-rings, of IEC Technical Committee No.2: Rotating Machinery.

The text of this report is based upon the following documents:

Further information can be found in the Report on Voting indicated in the table above.

The following IEC publications are quoted in this report:

Publications Nos. 136-1 (1962): Dimensions of Brushes and Brush-holders for Electrical Machinery, Part 1: Principal
Dimensions and Tolerances.

136-1A (1972): First supplement.
560 (1977): Definitions and Terminology of Brush-holders for Electrical Machines.
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PORTE-BALAIS POUR BAGUES GROUPE R — EXÉCUTION RA

SECTION UN — GÉNÉRALITÉS

1. Domaine d'application

Le présent rapport concernant les porte-balais s'applique aux machines industrielles asynchrones de
grandeur moyenne, de construction classique et d'usage général comprises entre 160 mm et 400 mm de
hauteur d'axe selon la gamme recommandée (en millimètres):

160 180 200 225 250 280 315 335 400
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BRUSH-HOLDERS FOR SLIP-RINGS GROUP R – TYPE RA

SECTION ONE – GENERAL

1. Scope

This report for brush-holders is applicable to medium-size asynchronous industrial machines of
conventional construction for general applications, having shaft heights between 160 mm and 400 mm
in the recommended range (in millimetres) :

160 180 200 225 250 280 315 355 400
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